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AGRICULTURA LAS PETICIONES SUPERAN EL 79% DEL PRESUPUESTO DE LA UNIÓN EUROPEA S A N ID A D

I m p o r t a n t e  d e m a n d a  p a r a  

r e e s t r u c t u r a r  e l  v i ñ e d o

El presupuesto 
comunitario asignado 
a España para la 
reestructuración del 
viñedo es de 25.650 
millones

EL DÍA
MADRID.EFE

Las peticiones para acogerse a los 
planes de reestructuración del vi
ñedo superan en un 79 por ciento 
el presupuesto comunitario de
154,16 millones de euros (25.650 
millones de pesetas) asignado a 
España para la campaña 2001- 
2002, al haberse registrado de
mandas por 275 millones de euros 
(45.756 millones de pesetas).
La incógnita que se plantea al sec

tor productor, consultado por EFE, 
es saber las prioridades que se es
tablecerán para repartir los fondos 
y que, al haberse realizado ya la 
distribución territorial, podrá ser 
diferente en cada región.

El sector productor confía en que 
ya se haya desechado la posibili
dad barajada por el Ministerio de 
Agricultura de repartir la totalidad 
de los fondos entre todas las solici
tudes (reducción de primas), lo que 
ajuicio de estas fuentes, supondría 
una discriminación frente a los 
planes aprobados la campaña an
terior.
El importe de las ayudas, que os

cila entre las 750.000 y el millón de 
pesetas, según se trate de regiones 
Objetivo 1 ó 5B, comarcas a las 
quese financia el 75 por ciento ó el 
50 por ciento del coste de la rees
tructuración.

Esta postura parece estar descar
tada y desde el sector productor es-

• El importe de las ayudas 
oscila entre las 750.000 y el 
millón de pesetas * 5

peran que se atiendan la totalidad 
de los planes, admitiendo hasta la 
cantidad asignada este año, en fun
ción de algunos criterios de priori
dad (jóvenes agricultores o agricul
tores a título principal), tal y como 
viene recogido en el Real Decreto de
5 de agosto de 2000.
La opción que plantean es que los 

planes á los que no se haya dado co

bertura financiera esta campaña, 
sean prioritarios en la siguiente.

También proponen, tal y como 
queda recogido en Organización 
Común de Mercado (OCM) del Vi
no, que desde la Administración se 
admitan todos los planes y que el 
Estado miembro, sin incrementar 
las primas, aporte la diferencia.

Sin embargo, esta posibilidad 
queda prácticamente descartada 
por el Ministerio de Agricultura 
que no es partidario de aportar fi
nanciación nacional.
A  pesar de que el momento no es 

“atractivo” para hacer la recon
versión por los bajos precios de es
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ta vendimia, las cooperativas y las 
organizaciones profesionales 
agrarias animan a los viticultores a 
que se acojan a estas medida con
siderada “histórica” para moder
nizar el viñedo y adaptarlo al mer
cado.

El sector, sin embargo, sigue ex
pectante ante la fórmula que adop
tarán las Comunidades Autóno
mas, ya que este año las peticiones 
superan en casi todas las regiones 
las ayudas concedidas y  no es pre
visible, como ocurrió la pasada 
campaña, que algún país europeo 
no agote su presupuesto y se redis
tribuyan los fondos entre países.

Sanidad afirma 
quese 
desconoce la 
causa del brote 
de hepatitis C
EL D ÍA
CIUDAD R EA L.EFE

El consejero de Sanidad, 
Fernando Lamata, afirmó 
ayer que aún se desconoce la 
causa del brote de hepatitis C 
que se produjo el pasado mes 
de abril en el Hospital Alarcos 
de Ciudad Real y que, en estos 
momentos, se está a la espera 
del informe del Instituto Na
cional de Toxicología.

Lamata, que inauguró en 
esta ciudad las I Jornadas de 
Enfermería en el Bloque Qui
rúrgico, explicó que “segui
mos intentando encontrar la 
causa del origen del brote” , 
que afectó a 18 personas, 
aunque “es complicado por
que hay más de 200 variables 
en estudio y no será fácil que 
se halle una causa única” .

Respecto a las jornadas 
inauguradas, dijo que son 
muy importantes para la for
mación del colectivo de En
fermería, ya que diariamente 
se realizan en quirófanos de 
Castilla-La Mancha una m e
dia de 240 intervenciones y 
“ es imprescindible que el 
ATS tenga una buena prepa
ración para que la interven
ción sea un éxito” .

En la jornada de ayer, La- 
mata también se desplazó a la 
localidad ciudadrealeña de 
Fuente el Fresno para inaugu
rar un consultorio médico y 
anunció que su departamento 
pedirá a las Cortes que se 
abran otros 140 centros simi
lares en el medio rural de la 
región, con una inversión de 
300 millones de pesetas, para 
mejorar la asistencia sanitaria 
en las pequeñas localidades. 
Sobre las transferencias sani
tarias, dijo que espera que es
tén completamente cerradas 
en la primera quincena del 
próximo mes de diciembre.

AGRICULTURA EL MINISTERIO DE AGRICULTURA HA ESTABLECIDO UNA LÍNEA DE CRÉDITO

Habrá créditos de 5.000 millones 
para el sector del aceite de orujo

EL D ÍA
MADRID.EFE

El M inisterio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación (MAPA) ha 
establecido una línea de crédito 
por 5.000 m illones de pesetas, 
en préstamos bonificados, diri
gida a las industrias extrae- 
toras, refinerías y  envasadoras 
de aceite de orujo de aceituna.

Agricu ltura recuerda, en un 
comunicado, que esta m edida 
de apoyo se enmarca en el con
venio de colaboración suscrito, 
el pasado 24 de octubre, entre 
el Ministerio de Agricultura y  el 
sector de aceite de orujo, para 
el desarrollo, la prom oción, la

modernización y la competitivi- 
dad de los aceites de oliva y es
pecialm ente el de aceite de 
orujo.

Detalla que los créditos blan
dos tendrán un periodo de 
amortización de un año e infor
ma de que servirán para finan
ciar la adaptación de las indus
trias a la reglamentación y ase
gurar el normal funcionamien
to de las alm azaras o livareras 
en la campaña 2001-2002.

Añade que los volúmenes má
ximos de préstamos para los 
distintos sectores serán de 3.750 
millones de pesetas para las in
dustrias extractoras, 750 millo

nes para las refinerías y 500 mi
llones para las envasadoras.

Agricultura apunta que el tipo 
de interés en la cesión del Insti
tuto Oficial de Crédito (ICO) a las 
entidades financieras colabora
doras será fijo, y se correspon
derá con el tipo de referencia 
ICO, aplicado en su líneas de 
mediación para operaciones de 
un año.

Informa de que este tipo será 
bonificado por el MAPA hasta 
tres puntos porcentuales, e indi
ca, asimismo, que ha previsto 
bonificaciones para los avales 
que conceda la Sociedad Estatal 
de Caución Agraria (SAECA). El sector d e l aceite  de o ru jo  ten d rá  ayudas.
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